



 Cette table vétérinaire de consultation ELITE, conçue pour allier confort et performance, répond parfaitement aux exigences des professionnels du secteur vétérinaire.

- **Hauteur Variable (23,9 cm pour le chargement) :** Permet une montée facile des animaux sans effort, réduisant les risques de fatigue pour le praticien.
- **Capacité de Levée (jusqu'à 100 kg) :** Facilite le levage des animaux volumineux sans difficulté, garantissant une manipulation sûre et efficace.
- **Plateau Plat en Inox :** Offre une surface résistante et facile à entretenir, idéale pour les consultations et soins.
- **Système de Baisse Électrique :** Assure un réglage simple et rapide de la table, permettant d'adapter la hauteur selon les besoins des animaux.
- **Conception Extra-Plat :** Facilite l'accès aux animaux tout en préservant la santé du praticien, notamment le dos, grâce à une hauteur basse pour les chargements.
- **Options Personnalisables :** Disponible avec diverses options et sur-mesure pour s'adapter aux spécificités de votre pratique vétérinaire.



Caractéristiques Techniques

- Fonction 2 en 1 : table de consultation, table élévatrice
- Plateau plat en inox
- Montée et descente électrique par commande au pied
- Vérin électrique silencieux et sans secousse
- Table disponible avec un plateau standard inox ou avec un plateau avec tapis et cadre (choix de coloris : bleu, vert, gris clair et gris foncé)
- Mécanisme en croix pour une stabilité maximum
- Table entièrement en acier inoxydable 304 L
- Structure inox garantie 5 ans
- Système électrique garantie 2 ans



Références	Hauteur max	Hauteur min	Taille du plateau	Charge max
AC-TA400000	97,7 cm	23,9 cm	125 × 60 × 96,5 cm	100 kg



 This ELITE veterinary consultation table, designed to combine comfort and performance, perfectly meets the needs of veterinary professionals.

- **Variable Height (23.9 cm for loading):** Allows for easy lifting of animals without effort, reducing fatigue risks for the practitioner.
- **Lifting Capacity (up to 100 kg) :** Facilitates lifting of larger animals without difficulty, ensuring safe and effective handling.
- **Flat Stainless Steel Surface:** Provides a durable, easy-to-maintain surface, ideal for consultations and treatments.
- **Electric Lowering System:** Ensures simple and quick table adjustment, allowing height to be tailored according to the animals' needs.
- **Ultra-flat Design:** Eases access to animals while protecting the practitioner's health, especially the back, with a low height for loading.
- **Customizable Options:** Available with various options and tailor-made to suit the specific needs of your veterinary practice.



Technical Characteristics

- 2-in-1 Function: consultation table, lifting table
- Flat stainless steel top
- Electric raising and lowering via foot control
- Silent electric actuator with smooth operation
- Table available with a standard stainless steel top or with a top featuring a mat and frame (color options: blue, green, light gray, and dark gray)
- Cross mechanism for maximum stability
- Table made entirely of 304 L stainless steel
- Stainless steel structure guaranteed for 5 years
- Electrical system guaranteed for 2 years



Références	Hauteur max	Hauteur min	Taille du plateau	Charge max
AC-TA400000	97,7 cm	23,9 cm	125 × 60 × 96,5 cm	100 kg